

Geschäft 3489

Eingang: 10.12.2003

Sozialdemokratische Partei Allschwil-Schönenbuch

SP-Fraktion Jean-Jacques Winter

Motion

Entschädigung der Schulräte

Antrag:

Die Entschädigung der Schulräte (bisher Schulpflege) ist im Reglement über die Entschädigung der Behörden, Kommissionen und Nebenfunktionen der Einwohnergemeinde Allschwil vom 24. Mai 2000 neu festzulegen und den Entschädigungen der Sozialhilfe- und der Vormundschaftsbehörde anzugleichen.

Mit der Änderung der Zusammensetzung und der Aufgabenbereiche des Schulrates (bisher Schulpflege) sind die Zuständigkeiten und zeitlichen Ansprüche (Elternabende, Schulbesuche stark verändert und teilweise in die Kompetenz der Schulleitung übertragen, die entsprechend verstärkt wurde.

Eine Angleichung an die anderen Behörden scheint uns angezeigt, da

- die Behörden gleich gross sind - allgemein sieben Personen, im Schulrat der Musikschule fünf Personen.
- die Behörden in ihren Zuständigkeiten selbständig tätig sind.
- die Behörden einen eigenen Tätigkeitsbericht für den Geschäftsbericht erstellen.
- die Behörden unter Einbezug der Gemeinderatsvertretung die Fachgremien in ihrer Aufgabe unterstützen.

Allschwil, 1. Dezember 03

Ergänzung zur Motion 3439 vom 19.1.2004

Präzisierung zum Titel: **Entschädigung der Präsidien der Schulräte**

Zur Begründung:

Das Reglement vom 24. Mai: Entschädigung der Behörden, Kommissionen ... soll durch die Reglementscommission - die auch damals dieses Papier bearbeitet hat - überdacht, aktualisiert und mit neuen, ausgewogenen Ansätzen dem Rat vorgeschlagen werden.

bisher:

in Absatz 2 sind festgehalten: (unter Schulpflege)

- Leitung Kindergärten (mittlerweile aufgehoben)
- Präsidium Realschulpflege (mittlerweile aufgehoben)
- Präsidium Ortschulpflege mit Fixum CHF 14'000.-- pro Klasse der Primar CHF 90.--

zu überdenken:

- neue Aufgabenteilung Schulleitung / Schulrat - Aufwand des Schulrates hängt kaum von der Anzahl Schulklassen ab

zu streichen:

- das Präsidium der Realschulpflege entfällt
- Leitung 'Kindergarten' entfällt

einzufragen:

- das Präsidium der Musikschule hingegen fehlt (bisher unter Kommissionen)

Ich denke, auf Grund der Umsetzung des neuen Bildungsgesetzes sollte dieses erwähnte Reglement noch vor der neuen Legislatur durch die Kommission GO und Reglemente überarbeitet und durch den ER verabschiedet werden, soll das Parlament doch auch die Behörden zum Legislaturanfang am 1.7.04 einsetzen.

19.1.2004; J.J. Winter